

CLUBES

El Málaga CF solicitará un préstamo puente de 8,6 millones de euros

La cantidad de la póliza de crédito dependerá del cobro de cuatro millones de la venta de Ontiveros y del traspaso de N'Diaye.

Palco23
27 abr 2021 - 13:00



El Málaga CF sigue en busca de liquidez. El club andaluz, a través del administrador judicial del club, José María Muñoz, está preparando la solicitud de un segundo préstamo puente para que la entidad tenga liquidez hasta final de 2021, con una línea de crédito de hasta 8,6 millones de euros, según ha avanzado el *Diario Sur*.

La cantidad de la póliza de crédito dependerá de los ingresos futuros del club, sobre todo en función de algunos cobros pendientes que tiene la entidad malacitana, como es el caso de cuatro millones de euros que aún debe abonar el Villarreal CF al Málaga por el traspaso de Javier Ontiveros.

El club andaluz presentó en diciembre unas pérdidas operativas de 10,1 millones de euros en el ejercicio 2019-2020, cerrado a 30 de junio, que contrastaron con el resultado positivo de 3,3 millones de euros de 2018-2019.

El Málaga CF ha previsto pérdidas de 12,4 millones de euros entre las temporadas 2019-2020 y la 2020-2021

Para la presente temporada 2020-2021, el presupuesto de la entidad ha caído un 16%, hasta 13,2 millones de euros. Más de la mitad del presupuesto proviene de los contratos por los derechos de televisión, que supone una facturación de 7,4 millones de euros. Aun así, la entidad prevé cerrar la temporada con un déficit de 2,3 millones de euros.

El club blanquiazul renovó en marzo su acuerdo de patrocinio con Costa del Sol Málaga, de la Diputación de Málaga, para la actual temporada. El equipo se aseguró así otro de sus patrocinadores para este curso, después de renovar el pasado diciembre con Coca-Cola hasta la temporada 2022-2023.

El club, que está controlado por un administrador judicial, tomó una serie de medidas para mejorar la tesorería del club para el ejercicio 2020-2021. Entre las disposiciones se encuentran, la cancelación del salario de Al-Thani o la revisión de los contratos de los proveedores.